

## QUELS IMPACTS SUR LES ENFANTS, LES FAMILLES, LES PERSONNELS? DISCUTONS-EN I

Le droit à l'éducation pour tous les élèves est un droit fondamental... Et pourtant, en France, l'inclusion systématique se révèle bien souvent insatisfaisante, voire brutale et maltraitante, pour les enfants mais aussi les personnels.

Parents, AESH, ATSEM, éducateurs spécialisés, personnels de l'Éducation nationale, personnels des secteurs médico-éducatif et santé : cette des secteurs médico-éducatif et santé : cette réunion s'adresse à un public large pour débattre toutes et tous ensemble, et agir à l'échelle locale.



## Jeudi 19 octobre à 19h00 Commune de Le Rheu Salle des Huberdières

(adresse: 38 Les Roseaux, 35650 Le Rheu)